



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

POUR DISTRIBUTION IMMÉDIATE

ÉQUIPE CANADA S'INCLINE CONTRE L'ALLEMAGNE EN QUART DE FINALE DE LA COUPE DAVIS 2024

Le Canada participera maintenant aux qualifications de 2025

[MALAGA, ES] le 20 novembre 2024 – Équipe Canada prenait part ce mercredi aux quarts de finale de la Coupe Davis pour la troisième fois consécutive et pour la quatrième fois en cinq ans. Tout comme lors de son triomphe historique de 2022, le Canada a amorcé son parcours contre l'Allemagne. Il s'agissait du deuxième affrontement des deux pays dans l'histoire de cette prestigieuse compétition internationale par équipe. En 2002, les Canadiens avaient eu raison des Allemands par la marque de 2 à 1.

Ce succès canadien ne s'est toutefois pas répété aujourd'hui. En effet, les Allemands ont pris leur revanche en blanchissant les Canadiens 2 à 0. L'équipe canadienne, composée de Denis Shapovalov, Gabriel Diallo, Alexis Galarnau, Milos Raonic et Vasek Pospisil, doit donc s'avouer vaincue en quart de finale pour une deuxième année consécutive.

Le premier match de la journée mettait en vedette l'étoile montante Gabriel Diallo (86^e) face au numéro 2 de l'équipe allemande, Daniel Altmaier (88^e), deux adversaires séparés seulement par deux rangs au classement mondial. Le Canadien, qui n'avait perdu qu'un match en Coupe Davis cette année, n'a cependant pas été en mesure de poursuivre sur sa lancée, s'inclinant en deux manches de 7-6(5) et 6-4. Même si Diallo a commis plus de fautes directes que son rival (46 contre 18), il a quand même su faire preuve de combativité à plusieurs reprises : il a repoussé six des huit balles de bris auxquelles il a fait face et a presque réussi une remontée lors du jeu décisif de la première manche.

« Je n'étais pas aussi détendu que je l'aurais souhaité. C'était assez inégal. Il y a eu des moments où je jouais bien et d'autres où c'était un peu plus décousu, a mentionné Diallo après le match. Mais c'est comme ça que ça se passe parfois. On se sent parfois submergé par le moment et c'est ce qui est arrivé à quelques reprises aujourd'hui. Je n'ai pas réussi à trouver mon rythme et mes repères pour obtenir la victoire. »

Le Canada, qui faisait face à l'élimination, a ensuite envoyé Denis Shapovalov, le numéro 1 de l'Unifolié, dans la mêlée afin d'affronter la 43^e raquette mondiale Jan-Lennard Struff, le joueur le mieux classé des deux équipes. L'Ontarien espérait inverser le résultat de son duel de 2022 contre Struff, que l'Allemand avait gagné en trois manches.



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

Bien qu'il ait réalisé plusieurs services spectaculaires (27 aces) et remporté 90 pour cent de ses points sur ses premières offrandes, Shapovalov a connu des difficultés sur sa deuxième balle, ne gagnant que 48 pour cent de ces points et commettant 13 doubles fautes. Même s'il a pris les devants de façon dominante en remportant la première manche 6-4, les erreurs ont fini par rattraper le Canadien qui a finalement baissé pavillon après deux heures et 10 minutes de dur labeur, et ce, en des comptes de 4-6, 7-5 et 7-6 (5) qui ont scellé le sort de l'équipe canadienne.

« Je suis évidemment déçu pour l'équipe, a commenté Shapovalov en conférence de presse. J'avais l'impression d'avoir le match à ma portée et j'ai eu plusieurs chances. La victoire m'a toutefois glissé des mains. C'est assurément une défaite difficile, surtout parce que j'évoluais comme joueur numéro 1 cette semaine. J'aime ce rôle et le fait d'avoir l'occasion de relever ce défi. Perdre aujourd'hui [dans ces circonstances] est donc très difficile. »

« Nous avons perdu une rencontre très serrée, mais cela fait partie de la vie, a ajouté le capitaine d'Équipe Canada, Frank Dancevic. Dans l'ensemble, les rencontres de la Coupe Davis ne sont jamais faciles. Il y a toujours des hauts et des bas, mais je suis très fier de nos joueurs et de la façon dont ils ont lutté cette semaine. C'est la seule chose que je peux demander comme capitaine. L'an prochain, nous reviendrons plus forts avec l'espoir de réaliser un nouveau parcours victorieux vers le titre. »

Équipe Canada sera donc de nouveau en action à la fin du mois de janvier ou début février prochain à l'occasion des qualifications de la Coupe Davis pour 2025. Le tirage officiel, dont la date n'a pas encore été dévoilée, sera effectué après la conclusion des Finales de 2024. Bien que le Canada soit éliminé de la Coupe Davis, les téléspectateurs pourront continuer de suivre l'action des demi-finales et de la finale gratuitement en français sur TVA Sports et TVA Sports Direct.

À propos de la Coupe Davis

La Coupe Davis est la Coupe du monde du tennis. Fondée en 1900, elle est la plus importante compétition sportive annuelle par équipe. En 2024, un nombre record de 157 pays participent aux diverses épreuves.

À propos de Tennis Canada

Tennis Canada, dont les origines remontent à 1890, est une organisation sportive nationale sans but lucratif dont la mission est d'assurer la croissance, le développement et la promotion du tennis au Canada et dont la vision est d'être un chef de file mondial au tennis. Nous valorisons le travail d'équipe, la passion, l'intégrité, l'innovation et l'excellence. Tennis Canada possède et administre deux prestigieux tournois de l'ATP Tour et de la WTA ; les volets masculin et féminin de l'Omnium Banque Nationale présentés par Rogers. De plus, il soutient financièrement 15 autres tournois professionnels au Canada, et administre plus de 60 épreuves canadiennes dans les catégories juniors, fauteuil roulant, universitaire et tennis des maîtres.



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

Tennis Canada est membre de la Fédération internationale de tennis, du Comité olympique canadien, du Comité paralympique canadien. De plus, Tennis Canada administre, commande et choisit des équipes pour la Coupe Davis, la Coupe Billie Jean King, les Jeux olympiques et paralympiques et forme des équipes nationales pour les juniors, les joueurs de tennis des maîtres et les joueurs de tennis en fauteuil roulant. Tennis Canada investit ses excédents budgétaires dans le développement du tennis. Pour obtenir plus de renseignements sur Tennis Canada, visitez notre site Web au www.tenniscanada.com et suivez-nous sur LinkedIn, X, Facebook et Instagram.

-30-

Renseignements
Marc-Antoine Farly
Gestionnaire principal, communications organisationnelles et stratégiques
mafarly@tenniscanada.com
+1 (514) 444-3556